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jesus.valverde@ayto-murcia.es

De: Joaquín <jkywxz@gmail.com>
Enviado el: lunes, 20 de mayo de 2024 18:48
Para: jesus.valverde@ayto-murcia.es; juntamunicipal.elcarmen@ayto-murcia.es
Asunto: Preguntas para el pleno del 23 de Mayo de 2024.

PREGUNTA QUE FORMULA, AL SR PRESIDENTE DE LA JUNTA MUNICIPAL EL CARMEN, EL 
GRUPO SOCIALISTA.  
 

Exposición de motivos 
 

En el Pleno, celebrado el pasado día 14 de marzo del año en curso, el grupo socialista preguntó al Sr. 
Presidente sobre los gastos relativos a la contratación de coches con sonido que se utilizaron en el desfile 
de carnaval de este año y en el que dos de esos coches sufrieron una avería que impidió que pudieran 
circular y prestar el servicio contratado tal y como estaba previsto.  
 
De las preguntas presentadas, el Sr. Presidente respondió a las relativas a la justificación legal de la 
contratación dando transparencia y claridad jurídica a ciertas dudas planteadas por este este grupo. La 
contestación fue clara y veraz, aunque, sin dar ninguna justificación, dejó sin respuesta las tres últimas de 
las presentadas motivo por el cual volvemos a presentarlas. 
 
Es por ello que al Sr. Presidente le formulamos las siguiente pregunta:  
 
1.- ¿Se practicó alguna reducción del precio del contrato de los coches con sonido como consecuencia de 
las averías de alguno de los vehículos? 
 
En caso afirmativo:  
 
¿A cuánto ascendió esa reducción? 
 
Murcia, a 20 de Mayo de 2024.  
Joaquín Sánchez Martínez 
Portavoz del Grupo Socialista 
DNI 22908995Y 
 


